



#MANTENIMIENTOVIAL

Bachetón lleva 95% de avance

LA SICT DIO A CONOCER QUE SE HAN CUBIERTO 41,900 KMS DE LA RED CARRETERA FEDERAL



LA ESTRATEGIA DEL PROGRAMA BACHETÓN CONTEMPLA TRABAJOS DE BACHEO Y MAPEO.

JESÚS ANTONIO ESTEVA
TITULAR DE LA SICT

REDACCIÓN

MER12@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Programa Bachetón presenta un avance de 95 por ciento en el mantenimiento rutinario a carreteras federales y está cerca de cumplir la meta de los 44 mil 120 kilómetros previstos para concluir en marzo de este año.

Este programa, anunciado por el secretario Jesús Antonio Esteva ante la Presidenta Claudia Sheinbaum, en noviembre de 2024, a la fecha ha dado mantenimiento a 41 mil 900 kilómetros y se han reparado 276 mil baches en todo el país.

La superficie que ha sido atendida hasta el momento es de un millón 233 mil 400 metros cuadrados, y para llevar a cabo las labores se han utilizado 198 mil 600 toneladas de mezcla asfáltica.

44

MIL 120 KMS, LA META DEL PROGRAMA BACHETÓN.

276

MIL BACHES HAN SIDO REPARADOS EN CARRETERAS.

Los estados de Colima, Coahuila, Baja California Sur, Chiapas, Guerrero, Morelos, Nayarit, Tlaxcala, Sonora y Yucatán ya concluyeron el proceso de conservación rutinaria.

El resto de los estados registra el siguiente avance: Aguascalientes, 96 por ciento; Michoacán, 98 por ciento; Tabasco, 96 por ciento; Durango, 95 por ciento; Jalisco, 99 por ciento; Nuevo León, 98 por ciento; Oaxaca, 98 por ciento; San Luis Potosí, 95 por ciento; Hidalgo, 94 por ciento; Veracruz, 95 por ciento; Zacatecas, 83 por ciento; Baja California, 93 por ciento; Puebla, 90 puntos porcentuales; Chihuahua, 91 por ciento; Quintana Roo, 93; Edomex, 90 puntos; Campeche, 85 por ciento; Tamaulipas, 98 por ciento.; Querétaro, 82 por ciento; Sinaloa, 81 por ciento; y Guanajuato, 72 puntos porcentuales.

A través de un comunicado, la SICT señaló que el Programa de Conservación Periódica, la SICT presenta un avance general de 54.8 por ciento, lo que representa 378 kilómetros y una superficie atendida de tres millones 557 mil metros cuadrados.

Para dichas labores se han utilizado 400 mil 600 toneladas de mezcla asfáltica y el objetivo es llegar a 688 kilómetros en todo el país.

En ambas acciones participan 330 cuadrillas y dos mil 373 trabajadores apoyados con dos mil 344 equipos de maquinaria especializada entre perfiladoras, compactadoras, extendedoras y excavadoras.

Desde un inicio, la SICT informó que la Sedena ha sido la encargada de atender las carreteras de Yucatán, Chiapas, Quintana Roo, en Tabasco, Campeche y Veracruz. ●

ASÍ VA
HASTA
AHORA

1

• En estas acciones se utilizaron 198 mil 600 toneladas de mezcla asfáltica.

2

• La superficie atendida a la fecha es de un millón 233 mil 400 metros cuadrados.

3

• El Programa de Conservación Periódica presenta un avance general de 54.8%.

4

• El programa Bachetón inició en noviembre de 2024 y está planeado concluir en marzo 2025.



FOTO: ESPECIAL



• **TERMINADOS.** Se concluyó la meta prevista en las labores de bacheo en carreteras de 10 entidades del país.